

Info-Abend der Bürgerstiftung

Taunusstein - Wer immer schon einmal wissen wollte, wie die herrliche handgeschöpfte Stiftungsschokolade der Confiserie Schrank geschaffen wird, ist bei diesem Abend der Bürgerstiftung genau richtig. Diese nämlich lädt interessierte Bürgerinnen und Bürger am Dienstag, dem 4. November, um 19 Uhr in die Räume der bekannten Konditorei/Cafe Schrank in der Aarstraße 218 in Wehen ein. Dort plaudert Norbert Schneider aus dem Rezeptbuch und zeigt den Weg von der Kakaobohne zur erlesenen Süßigkeit. In gemütlicher Atmosphäre besteht zudem die Gelegenheit, Näheres über die Arbeit der Stiftung zu erfahren. Der Eintritt ist kostenfrei, Getränke und Speisen werden von der Stiftung und den Eheleuten Schneider verkauft. Da nur ein begrenztes Platzkontingent zur Verfügung steht, bittet die Stiftung um Voranmeldung unter (06128) 21968 oder per E-Mail an dialog@buergerstiftung-taunusstein.de.